

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Ratifica Fitch calificación de NL



Cd. de México (23 abril 2018).- Fitch Ratings confirmó la calificación de la calidad crediticia de Nuevo León en "A-(mex)", y mantuvo la perspectiva "positiva", debido a su fortalecimiento financiero

La agencia informó que entre los aspectos principales que fundamentan la calidad crediticia del Estado está su recaudación local elevada, sus niveles buenos de ahorro interno, el perfil adecuado de la deuda pública directa, así como sus indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional.

Por otra parte, expuso, que los factores que limitan la calificación son sus indicadores de apalancamiento elevado y sostenibilidad baja, así como las presiones de liquidez, reflejadas en el uso de líneas de corto plazo y de factoraje.

Además, la calidad crediticia está afectada por el nivel alto de deuda en entidades descentralizadas, contingencias relacionadas con el pago de pensiones y jubilaciones de los trabajadores al servicio de Nuevo León, indicó.

Sin embargo, en términos relativos, se compara favorablemente respecto a lo observado en otros estados del País, señaló, y por presiones para cubrir requerimientos de inversión y de gasto operacional (GO) en el que destaca la seguridad pública.

Fitch mencionó que la perspectiva "positiva" de la entidad federativa considera el fortalecimiento financiero presentado en los últimos dos años que resultó de una mejoría en la gestión administrativa.

Nuevo León registró ingresos disponibles crecientes y control mayor en el gasto, lo que le permitió generar un nivel de ahorro interno que supera a la mediana del grupo de Estados calificados por Fitch y mejora su posición de liquidez.

La semana pasada, la agencia Moody's subió la perspectiva de Nuevo León, de "negativa" a "estable".